



Mise sur la glace: Sarah Meier, ambassadrice Volkswagen conduit la nouvelle VW up!

Sarah Meier s'est détournée de la compétition - sans pour autant mettre les patins à glace au rebut. La championne européenne 2011 de patinage est présente sur un grand nombre de shows. Cette année, elle éblouira son public avec ses élégantes pirouettes au gala Art on Ice. Sa nouvelle amie l'accompagne: une VW up! blanche.

Les fans et les médias se disputent l'étudiante en Gestion de sport, âgée de 27 ans. Aujourd'hui, elle reçoit encore plus de courrier de ses fervents adeptes que lorsqu'elle s'adonnait au sport de pointe. « Je me produis sur 40 galas par an alors qu'avant cela ne dépassait pas la vingtaine. Cela me rapproche des gens » c'est ainsi qu'elle explique sa popularité croissante. Pendant sa période active de patineuse artistique, l'entraînement occupait la majeure partie de son temps. Maintenant, elle fait des conférences et passe d'un rendez-vous à l'autre entre médias et sponsors.

Volkswagen: un partenaire de confiance

Volkswagen soutient Sarah Meier depuis belle lurette. De nos jours, elle fait « ses rondes » en VW up! blanche. Tout comme sa conductrice, la petite nouvelle de Volkswagen a remporté de nombreux prix pour ses exceptionnelles performances: le « Volant d'or » lui a été décerné en novembre 2011, à titre de meilleure nouveauté automobile de l'année. Puis, peu après, elle a conquis cinq étoiles, la récompense la plus élevée du crash-test international Euro NCAP, qui est indépendant des constructeurs. La up! - la première dans cette catégorie de véhicule - a en outre obtenu le « Euro NCAP Advanced Award 2012 » pour sa fonction de freinage d'urgence en ville. Cette dernière s'active entre 5 et 39 km/h, scanne au laser une zone de dix mètres devant la up! et enregistre un risque de collision imminente. Pas étonnant que Sarah Meier, princesse des neiges, se sente « up!solument » en sécurité au volant de sa Volkswagen.

Dixième participation à Art on Ice

Sarah Meier pourra être admirée en février au spectacle Art on Ice, pour la dixième fois. Volkswagen sponsorise ce gala de patinage artistique depuis 2009. Art on Ice met en scène et associe à la perfection les meilleurs patineurs artistiques mondiaux aux artistes de la chanson, de la danse et de l'acrobatie. Art on Ice sera à Zurich du 2 au 5 février et à Lausanne, Davos et St-Moritz pour d'autres spectacles. La nouvelle VW up! y sera, elle aussi; elle emmènera Sarah Meier sur la glace en sécurité « up!solue ».

31 janvier 2012, Volkswagen Communication

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Communication

Livio Piatti

Manager PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Téléphone 056-463 94 61

Télécopie 056-463 93 52

E-mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch